

Besondere Schmuckstücke verkauft



# Spendenaktion: Eberndorfer Betrieb sammelte 5.000 Euro für die Ukraine

Eberndorf - Hilfe für die Ukraine: dekoster, der österreichische Schmuckdirektvertrieb aus Eberndorf, hat eine Spendenaktionen zu Gunsten des Internationalen Roten Kreuzes sowie des österreichischen Roten Kreuz ins Leben gerufen.



von Anja Mandler

1 Minute Lesezeit (170 Wörter)



Die Gründer & Geschäftsführer Arnold Toplitsch, Andrea Toplitsch und Siegbert Waldner (von links) freuen sich über die Spendensumme.

© KK

„Mit großer Sorge blicken wir auf die Ukraine und die vielen Menschen, die alles verloren haben. Alles, außer ihrer Hoffnung.“, so die Gründerin **Andrea Toplitsch**. „Darum haben wir eine Spendenaktion mit ausgewählten dekoster Produkten ins Leben gerufen!“ Über einen Monat lang rief das Unternehmen seine Kunden, VertriebspartnerInnen und MitarbeiterInnen dazu auf, durch den Kauf von speziellen Ukraine-Spendenartikeln für dringend benötigte humanitäre Hilfe zu spenden. Als Dankeschön erhielten die Spendenden Ohrstecker und Beads in den Landesfarben der Ukraine. **Dabei konnten insgesamt 5.000 Euro erwirtschaftet werden – 100% des Erlöses ergehen nun an das Internationale Rote Kreuz sowie das österreichische rote Kreuz.**

## Zeichen der Solidarität

„Wir bedanken uns bei allen Kunden, VertriebspartnerInnen und MitarbeiterInnen, die mit ihren Spenden ein starkes Zeichen der Solidarität und der der Anteilnahme gesetzt haben. Für uns als Unternehmen war es selbstverständlich, uns schnell und unbürokratisch zu engagieren.“, so Andrea und **Arnold Toplitsch**, Gründer und CEO's des in Österreich und Deutschland tätigen Unternehmens.

